

[Aller au menu](#) [#banner-nav]

[Aller au contenu](#) [#content-wrap]

[Aller à la recherche](#) [#search]



UP&PRO Université de Poitiers

[#]

Le contrat de professionnalisation

L'UNIVERSITÉ "RÉFÉRENÇABLE" DANS DATADOCK



[Datadock](https://www.data-dock.fr/) [https://www.data-dock.fr/] : Base de données unique sur la formation professionnelle au bénéfice de la qualité.

[Datadock](https://www.data-dock.fr/) [https://www.data-dock.fr/] est un gage de crédibilité (Le pictogramme « Datadocké » est officiel) tant pour les entreprises que pour tous les bénéficiaires de formation.

Ce statut ouvre la possibilité à l'Université de Poitiers d'être intégrée aux catalogues de référence des financeurs de la formation professionnelle et de bénéficier ainsi de financements paritaires ou publics pour l'ensemble de son offre de formation.

Quels avantages ?

- Gratuité des droits d'inscription à l'Université
- Etre rémunéré
- Confronter théorie et pratique
- Acquérir une expérience professionnelle
- Faciliter son insertion professionnelle future

Pour qui ?
Tous les jeunes de 16 à 25 ans et demandeurs d'emploi de 26 ans et plus.

Le contrat de professionnalisation

C'est un contrat de travail associant une formation théorique dispensée en centre de formation (ex : Université) et une activité professionnelle (acquisition de savoir-faire en entreprise).
Il favorise l'insertion ou la réinsertion professionnelle par l'acquisition d'une qualification répondant aux besoins de l'entreprise.

Signature d'un CDD de 6 à 12 mois ou CDI avec action de professionnalisation

L'ALTERNANT



.

<http://upro.univ-poitiers.fr/alternance/le-contrat-de-professionnalisation/devenir-alternant-1639097.kjsp?RH=1361367152777>

L'ENTREPRISE



.

<http://upro.univ-poitiers.fr/alternance/le-contrat-de-professionnalisation/recruter-un-alternant-1639183.kjsp?RH=1361367152777>

DES TÉMOIGNAGES D'ALTERNANTS

« J'ai choisi d'effectuer mon Master 2 Ingénierie des Médias pour l'Éducation en alternance pour bénéficier d'une expérience professionnelle concrète.

En signant un contrat avec Bolloré Logistics en tant qu'assistante chef de projet e-learning, j'intègre une entreprise pendant un an.

Je travaille sur des projets réels, ce qui me permet de faire le lien entre la théorie et la pratique.

Je suis présente sur le terrain et je fais face à des problématiques et des situations réelles.

C'est une expérience très enrichissante pour moi car j'apprends énormément au contact des professionnels et je dois faire mes preuves. »

Haoua - Master 2 Ingénierie des Médias pour l'Éducation

Je trouve que l'alternance est une bonne chose : c'est parce qu'elle nous permet d'appliquer sur de vrais projets ce que l'on a vu en cours. Et aussi d'être plus performant en cours car les périodes en entreprise permettent d'aller plus loin dans les concepts étudiés à l'Université.

Le fait d'intégrer une entreprise plus rapidement permet également de gagner de l'expérience que l'on peut faire valoir dans de futurs entretiens d'embauche. Ayant passé 1 an dans l'entreprise, il est possible d'éviter cette étape. Effectivement il y a de fortes chances d'être embauché directement puisque l'on est déjà formé et intégré dans l'entreprise. J'ai d'ailleurs eu la chance de signer un CDI avant la fin de mon master.

Un autre point positif qui n'est pas présent dans le master conventionnel est l'aspect financier. C'est génial d'avoir une paye tout au long de l'année mais ce que je retiens le plus de mon alternance c'est à quel point cela m'a fait progresser

Florian - Master 2 IMMT parcours informatique

Mon diplôme en Mathématiques m'offrait la possibilité de poursuivre ma seconde année de Master en alternance, j'ai donc choisi après mon stage de 4ème année de continuer à travailler au sein de la même entreprise en Ile de France.

Cette opportunité me permettait ainsi de faire valoir en plus de mon diplôme une expérience de travail de près d'un an et demi dans un grand groupe.

C'est à la fois rassurant pour les recruteurs et une bonne occasion de développer de nouvelles compétences pratiques pour renforcer le solide enseignement théorique de la formation.

L'alternance est un excellent moyen de découvrir un nouvel environnement, la rémunération permet une indépendance financière, et donne les moyens de choisir l'entreprise la plus adaptée à son parcours passé et futur sans se restreindre aux compagnies locales.

Adrien - Master 2 IMMT parcours statistiques et données du vivant

Votre contact à UP&Pro

Tél. : 05 49 45 48 74

